

## Maibummel 2016 SVSNE 21. Mai 2016

Am Samstag, 21.05.2016 haben wir den diesjährigen Maibummel durchgeführt. Auf dem Programm stand ein Pétanque-Turnier beim Pétanque Club in Trimbach auf dem Programm. Leider haben sich für den Plauschwettkampf nur 8 Teilnehmer angemeldet.

Bei schönstem Frühsommer-Wetter haben sich Marion, Chäspi, Chrüschi, Stephan Gisin und der Schreiberling im Bahnhofbuffet in Basel getroffen um mit dem IC um 11.31h nach Olten zu fahren. In Olten war der zweite Treffpunkt, wo Mirjam, Daniela und Flo im „Gleis 13“ noch zu uns stiessen. Ein, zwei Bierchen und für die Hungrigen noch einen kleinen Wurst-Käsesalat zur Stärkung. Mirjam zeigte uns den mitgebrachten Wanderpokal mit der neuen Gravur ihres Namens und schon gingen die Diskussionen los, wer wohl heute den Pokal mit nach Hause nehmen darf. Nur nicht Chäspi, denn sonst müsste der Verein einen neuen Pokal besorgen....

Um 13.22h ging es dann mit dem Bus nach Trimbach und nach einem wirklich kurzen Fussmarsch befanden wir uns bereits vor dem Vereinsgelände des Pétanque-Clubs. Wir wurden durch Ueli Zwahlen herzlich begrüsst und erhielten einige Informationen über den Pétanque-Club, die Meisterschaften und über die Spielregeln. Nachdem wir uns mit Bier eingedeckt hatten, ging es auf die Pétanque Bahnen, bei diesem Prachtswetter natürlich im Freien.



Drei Matches standen bevor, um dann den Sieger oder die Siegerin küren zu können. Es wurde sehr diszipliniert unter der Anleitung von Ueli gekämpft und zwischendurch wurde auch wieder Bier nachgetankt, um die Zielgenauigkeit zu verbessern.



Um 16.45h war es dann soweit, die Spiele waren beendet und die Siegerin oder der Sieger stand fest. Wie letztes Jahr stellte Mirjam wieder alle in den Schatten und gewann mit dünnem Vorsprung – Herzliche Gratulation.

Hier die Rangfolge in umgekehrter Reihenfolge:

- 8. Rang       Stephan Gisin
- 7. Rang       Chrüschi
- 6. Rang       Baumi
- 5. Rang       Chäspi
- 4. Rang       Flo
- 2. Rang       Daniela und Marion (Punktegleichstand)
  
- 1. Rang       Mirjam**



Es folgte die Siegerehrung und anschliessend ein dreifaches S-V-S-N-E für die Gastfreundschaft und die Betreuung des Pétanque-Clubs.

Nun hiess es wieder kurzer Fussmarsch, zurück zur Bushaltestelle, damit wir rechtzeitig zum Nachtessen im Bowling Center in Trimbach eintreffen.

Unterwegs stiess dann Dani Burri zu uns, welcher einen kurzen Taxidienst übernahm, damit wir nicht zu lange auf den Bus warten mussten. So waren wir bereits gegen 17.45h im Bowling Center und Dani offerierte uns ein herrliches Calanda ☺. – Vielen Dank Dani für die Spende!



Danach begaben wir uns ins Restaurant wo wir ein herrliches Fondue Chinoise à discrétion geniessen durften. Auch hierfür besten Dank an Dani für den Tipp!

Nachdem alle Bäuche gefüllt waren, begaben wir uns glücklich und zufrieden nach Hause.

Leider ging vergessen, dass wir noch auf den Pokalsieg anstossen wollten, doch dies können wir anlässlich des Maibummels 2017 nachholen.

Es war ein wirklich gelungener Maibummel, und das Wetter spielte auch mit.

Es wäre wünschenswert, wenn nächstes Jahr am Maibummel wieder mehr Teilnehmer anzutreffen wären.



Mai 2016/Baumi